## Volume II 2023 Faits saillants du chapitre 3

Les plans opérationnels des écoles étaient mis à jour et sont demeurés conformes aux conseils fournis Les problèmes relatifs aux dispositions des conventions collectives ont été corrigés avec succès Les préoccupations relatives à la qualité de l'air étaient connues et des plans d'action ont été élaborés pour y remédier

Nous avons constaté que le Plan de retour à l'école était conforme aux directives et qu'un soutien central adéquat en matière de services a été fourni aux districts

## Conclusions générales

- Le Ministère est intervenu efficacement pendant la pandémie de COVID-19 en poursuivant son mandat d'instruction publique, en protégeant la santé et en assurant la sécurité des élèves.
- Il y aurait lieu d'améliorer la planification, la formation et la communication pour mieux se préparer afin d'éviter de futures interruptions de la continuité des activités.